
En kayak sur le lac de la Gruyère   

dimanche 18 juin 2023 

Organisatrices : Francine Gobet et Mireille Magnin 

Comme le mentionnaient Francine et Mimi dans leur présentation : « Ça vous dirait de partir 

à l’aventure en kayak ? ». 

Alors oui, six personnes ont répondu positivement pour le kayak, six pour le Paddle et une 

clubiste pour le pique-nique. 

Ce sont pour le kayak : Alain Gobet, Cello Wider, Charly Vuarnoz, Fabienne et Pascal Juvet, 

Claire-Lise Demierre et, pour le paddle : Jean-Luc Wider, Julien Wider, Sarah Raas, et trois 

jeunes du CAVN : Colin, Guerlin et Léo, et pour le pique-nique : Brigitte Wider. 

Le rendez-vous a été 

fixé à 8h45 à la 

Roche pour la prise 

des kayaks et 

l’équipement. Les 

deux cheffes nous 

ont bien recom-

mandé : « Enduisez-

vous bien de crème 

solaire ! ». Eh oui, le 

soleil ne jouait pas à 

cache-cache ce jour-

là ! 

Cello, assez confiant pour aller tout seul dans son 

embarcation, a choisi un kayak single. Quant à Claire-Lise, 

n’ayant pas trop confiance en la stabilité de ces « machins 

plutôt étroits et allongés » a préféré un kayak en duo.  

Mimi se sacrifie donc pour être sa coach. Merci Mimi ! 

Direction l’île d’Ogoz. Mais, arrivés à cette hauteur un peu 

trop tôt pour l’apéro (cela veut dire que nous avions mis le 

turbo pour pagayer jusque-là), nous décidâmes de 

continuer jusqu’à la grotte de l’éléphant ; le détour en 

valait la chandelle ! 

 

 



Puis, de retour sur l’île, un grandiose apéro nous 

attendait offert par nos cheffes de course. Merci !  

Et bien sûr, avant de remonter dans nos kayaks, une 

baignade – pour les plus courageux – s’imposa. 

Lors du retour, Claire-Lise, ayant acquis pleine 

confiance en ces « machins étroits et allongés », a voulu 

essayer un kayak single. Francine a alors échangé sa place avec elle. Merci Francine ! 

Vers 12h30, nous voilà de retour au port. 

Avec bonne humeur et une ambiance 

sympa, chacun tira le pique-nique de son 

sac. Cello et Claire-Lise, pour qui c’était un 

« baptême de kayak », proclament un merci 

tout spécial aux cheffes pour leur avoir fait 

découvrir ce nouveau sport. 

Un tout grand MERCI à Francine et Mimi 

pour l’organisation de cette magnifique 

sortie en kayak. 

Claire-Lise, la chroniqueuse du jour,  

qui est désolée d’avoir un peu trop parlé 

d’elle mais, d’après Francine, elle est la reine 

du jour ! 

Et ma foi, des reines, on en parle !!!  

 


